

## LE TEAM LE PORTEAU EN COURSE AU VIGEANT



Comme chaque premier week-end d'Octobre, le team Le Porteau représentait Isaac de l'Étoile sur le circuit du Val de Vienne au Vigeant, pour la coupe de France des circuits. En raison des conditions sanitaires, la course se disputait à huis clos et un nombre limité de personnes était accepté dans chaque équipe.

La formule Renault 2.0L, préparée et suivie en course par des élèves volontaires de BTS MCI et Bac Pro maintenance automobile, s'est une nouvelle fois illustrée parmi les premières places du classement.

Le samedi, jour des essais libres et qualificatifs disputés sous la pluie, l'équipe se qualifie avec les 7<sup>ème</sup> et 8<sup>ème</sup> temps du classement général et le 3<sup>ème</sup> de sa catégorie.

Dimanche matin la météo alterne pluie et soleil, ce qui rend le choix des pneus et des réglages compliqués.

Pour la première course, l'équipe décide au dernier moment de prendre le départ en pneu slick sur une piste presque sèche. Cela s'avèrera être le bon choix, et la ligne d'arrivée est franchie en 6<sup>ème</sup> position au classement général, la 3<sup>ème</sup> des Formules Renault FR2000.

Avant la deuxième course, la piste de nouveau séchant est plus glissante. Il est décidé de partir en pneus pluie. C'est à nouveau un choix payant puisque l'équipe arrive en 4<sup>ème</sup> place du classement général et la 2<sup>ème</sup> de sa catégorie.

Après ce week-end compliqué en raison de la météo, pendant lequel la voiture a parfaitement fonctionné, les élèves repartent satisfaits d'avoir expérimenté les spécificités de la compétition automobile.

David Grenier